
2 Pièces

61 m²

Réf. 1029

775 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Dans  une  résidence  de  standing  à  300  mètres  de  la  place  du  village

avec concierge, piscine et sauna, grand appartement de type 2 pièces

de 61,22 m² avec entrée et  placards/vestiaire,  toilettes invitées,  séjour

et  cuisine  équipée  ouverte,  grande  chambre  avec  salle  de  bains  en

suite. Toutes ces pièces ouvrent sur une très grande terrasse/jardin de

62  m²  idéalement  orientée  au  Sud,  bénéficiant  d'un  ensoleillement

optimal.Cet appartement est vendu avec une cave et un parking dans

le sous-sol de la résidence.

In  a  standing  condominium  perfectly  located  with  a  concierge,  sauna  and  a

swimming-pool, large 61,22 sq.m apartment with entrance with cupboards, guest

toilet,  living  area  and  an  open  equipped  kitchen,  big  bedroom  with  ensuite

bathroom. All those rooms open on a huge 62 sq.m terrace ideally oriented to the

South  benefiting  from  optimal  sunshine.This  apartment  is  sold  with  a  cave  and  a

parking spot in the basement of the condominium.

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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